
月　　日 曜日 時間 順番 氏　　　名 議席

10：00 １ 長　浜　信　夫 16

２ 東内原　とも子 6

３ 福　島　英　光 12

４ 友　寄　永　三 5

10：00 １ 仲　嶺　忠　師 2

２ 長　山　家　康 4

３ 﨑　枝　純　夫 13

４   仲　間　　均 1

10：00 １ 箕　底　用　一 7

２ 　石　垣　　亨 8

３ 砥　板　芳　行 10

４ 　宮　良　　操 15

10：00 １ 平　良　秀　之 9

２ 石　垣　涼　子 3

３ 井　上　美智子 17

４ 伊良皆　高　信 20

10：00 １ 大　石　行　英 22

２

３

４

６月15日 水

６月16日 木

６月17日 金

平成28年 第５回 石垣市議会（定例会）

一　般　質　問　日　程　表

６月13日 月

６月14日 火



平成28年６月13日(月)～６月17日(金)

順番 議席

１ １６ 長　浜　信　夫 君

保育行政について
認可保育園の賃金補助が削除されましたが、喫緊の課題
である保育士の労働条件、改善に逆行する措置です。今
後の対応と認識について説明を求めます
保育士不足で現場職員は、過重な負担を強いられていま
す。改善策について対応説明を求めます

教育行政について
児童生徒の派遣費補助について、周知と理解を図る観点
から説明を求めます

自衛隊配備問題及び市長の政治姿勢について
先月24日、防衛省主催の市民説明会が行われましたが、
市長は県外出張中でありました。報告を受け、どのよう
な見解をお持ちか、説明を求めます

平成28年 第５回 石垣市議会（定例会）

一　般　質　問　通　告　書

氏　名

２ ６ 東内原　とも子 君

保育行政について
平成28年４月１日現在の待機児童について
認可保育園職員の本市の給与補助についてどうなってい
るのか、今後の見通しについて

福祉行政について
介護予防のための「いきいき百歳体操」の取り組みにつ
いて

石垣-多良間間の航空路線がアクシデントで飛んでいな
い。航空開設はどうなっているのか、今後の航空路線の
見通しについて。併せて、石垣-多良間間の海運につい
て

質　問　要　旨

１、
(1)

(2)

２、
(1)

３、
(1)

1、
(1)
(2)

2、
(1)

3、



順番 議席 氏　名 質　問　要　旨

１、
(1)

３ １２ 福　島　英　光 君

防災行政について
大規模災害時の危機管理について
危機管理者について
市長の出張について
(就任時から平成28年までの各年の日数）
市長出張時の職務代理者について
大規模災害時を想定した準備について
罹災証明書の発行体制の準備について
行政手続き決裁過程の迅速化について

平和行政について
陸上自衛隊ミサイル基地建設計画について

人事行政について
人事評価制度の取り組み状況について

保育行政について
現在の公立保育所職員の人材確保について
公立保育所職員の労働条件について
要請文書の取り扱いについて

４ ５ 友　寄　永　三 君

副読本(八重山の歴史と文化・自然)について
慰安婦問題について
「南京事件」について

市営テニスコート周辺施設について
トイレについて
ベンチの屋根の件について
テニスコート北側の出入口の件について

１、
(1)
①
②

③
(2)
①
②

２、
(1)

３、
(1)

４、
(1)
(2)
(3)

１、
(1)
(2)

２、
(1)
(2)
(3)

５ ２ 仲　嶺　忠　師 君

道路行政について
都市計画道路整備について



順番 議席 氏　名 質　問　要　旨

６ ４ 長　山　家　康 君

石垣市の指定管理者制度の現状と課題について

石垣市の客引き行為の実態について

子ども医療費助成の現物給付方式の導入について

石垣市での保育士資格取得への支援について

八島小学校体育館の屋根、天井の破損の修復状況につい
て

石垣市の道路冠水の現状と対策について

７ １３ 﨑　枝　純　夫 君

自衛隊基地配備計画について

紅イモ生産の現状と計画について

石垣小学校の改築について

水族館計画の進捗状況について

空港アクセス道路の進捗状況について

尖閣諸島問題について
尖閣諸島の字名変更について

自衛隊配備問題について
自衛隊配備の必要性について
自衛隊配備の市の考え方について
住民説明会を受けて、市長の判断について

１、
(1)

２、
(1)
(2)
(3)８ １ 仲　間　　均 君
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３、

４、
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４、
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順番 議席 氏　名 質　問　要　旨

旧空港跡地について
旧空港の経緯と位置づけについて
旧空港の土地利用の実際はどうだったか
(賃借料等があればそれも含む)
旧軍用地に係る土地政策と転用実態について
市庁舎建設敷地規模について
払い下げの働きかけについて(無償も含めて)

自衛隊配備計画について
世界情勢の現状について
尖閣諸島領海侵入等の現状について
安全保障に関する見解について
市有地の貸与規模について
自衛隊配備計画についての見解について

１０

１、
(1)
(2)

(3)
(4)
(5)

２、
(1)
(2)
(3)
(4)
(5)

８ 石　垣　　亨 君

市道４号線における歩道の未整備区間及び今後の具体的
な取り組みについて

新川双葉地区・真喜良地区の緊急車両進入路及び災害時
の避難経路対策について

市民会館大ホールにおける車椅子専用鑑賞スペースを設
置できないか

新たな産業に向けた、薬草特区構想の可能性について

石垣港湾施設内の地面に100メートル余りの異常な亀裂
が確認されているが、大型クルーズ船への影響について

大型クルーズ船寄港時における受け入れ対策について

９ ７ 箕　底　用　一 君

１、

２、

３、

４、

５、

６、



順番 議席 氏　名 質　問　要　旨

１１

１、
(1)

(2)
①
②
③

２、
(1)
　

(2)

３、
(1)

４、
(1)

１、

２、
(1)

３、
(1)
(2)

１、
(1)
(2)

２、
(1)
(2)
(3)

３、
(1)

(2)

４、
(1)

１２ １５ 宮　良　　操 君

自衛隊配備計画について

農業振興について
農家支援策について

認定こども園について
職員の確保について
課題について

君

子育て支援について
保育士不足による保育現場の運営状況について
問題点と対策について

新庁舎建設について
事業スケジュールについて
防災減災事業について
島内における公共事業の入札不調の原因について

防災行政について
津波発生に備えての海岸沿い小学校並びに地域住民の避
難対策について
津波一時避難ビルの役割と効果

石垣島天文台について
石垣島天文台運営業務について

観光行政について
南ぬ島石垣空港に定期就航している航空会社以外の航空
会社の受け入れ体制について
外国人観光客受け入れ体制について
外国人観光客数の推移について
外国人観光客増加に伴う課題について
南ぬ島石垣空港国際線ターミナル増築計画の進捗状況に
ついて

観光施設管理について
本市観光施設(海水浴場・キャンプ場等)の管理体制・利
用規約等について
米原海岸の指定海水浴場への指定、整備、安全対策等に
ついて

公園管理について
真栄里公園の安全対策等について

自衛隊配備について
自衛隊配備計画について

１０ 砥　板　芳　行 君

１３ ９ 平　良　秀　之



順番 議席 氏　名 質　問　要　旨

１４ ３ 石　垣　涼　子 君

子ども・子育て支援について
保育所及び幼稚園における人材確保について
公立保育所及び公立幼稚園のあり方について

いじめ・不登校の現状と取り組みについて

就学援助制度における認定基準の見直しについて

女性が輝く環境整備について

薬物対策について

道路行政について(路面整備と冠水対策)

自衛隊配備問題について
４月22日の防衛省による住民説明会開催の経緯について
上記説明会に対する市長の認識について
５月24日の防衛省による住民説明会開催の経緯について
上記説明会に対する市長の認識について
３公民館は決議や請願で反対を表明している、地元が反
対しても進めるのか

子どもの貧困対策について
子どもの居場所づくりについて
無料塾の進捗状況について
医療費の窓口無料化について

健康福祉センターの健康づくりについて
トレーニング室等の利用状況及び運営体制について
健康づくりや病後のリハビリに果たすトレーニング室等
の役割について
今後のトレーニング室等を利用した健康づくりについて

保育行政について
保育士不足への対応について
幼稚園の預かり保育の条件整備について

１５ １７

１、
(1)
(2)
(3)
(4)
(5)

２、
(1)
(2)
(3)

３、
(1)
(2)

(3)

４、
(1)
(2)

１、
(1)
(2)

２、

３、

４、

５、

６、

井　上　美智子 君



順番 議席 氏　名 質　問　要　旨

都市行政について
防災減災事業債について
延長する考えについて
新庁舎建設について
建設用地の取得について
設計業務の内容について
一次審査・二次審査の委員の構成の在り方について
事業費の価格が適正かどうかの考え方について

国立自然史博物館の誘致について
日本学術会議の提言が去る５月17日に公表された。新聞
報道によると、沖縄に手を上げて欲しいという思いが委
員の中に多いようですが、市としてはどう受け止めるか
シンポジウム成功に向けての取り組みについて
誘致に向けての今後の積極的な取り組みについて

島産木材の有効活用と進捗状況について
島産木材の活用の進捗状況と今後の活用について

石垣青少年の家と接続する市道の側溝整備について
地域住民の切実な要請が市に届けられていると思います
が、要請の課題と問題の解決をどのようなスケジュール
で進めるかについて

星空条例制定の進捗状況とスケジュールについて
なかなか進捗しているようには思えませんが、制定への
強い決意について

石垣市都市計画及び石垣市風景計画の見直しについて
見直しについては、市民からの強い要望もあり、必要性
を痛感されていると思いますが、本市の考え方について
見直しに着手するスケジュールについて

１、
(1)
①

(2)
①
②

　③
④

１、
(1)

(2)
(3)

２、
(1)

３、
(1)

４、
(1)

５、
(1)

(2)

１７ ２２ 大　石　行　英 君

１６ ２０ 伊良皆　高　信 君


